
　今日 7 月 6 日はワク
チンの日です。
　1885 年のこの日、フ
ランスの細菌学者のル
イ・パスツールが開発

した狂犬病ワクチンが少年に接種された
ことにちなみ、医療技術の世界的企業（ア
メリカ）の日本法人である日本ベクトン・
ディッキンソン ( 株 ) がワクチンの大切さ
を知ってもらう目的で制定いたしました。
　「ワクチン」とは、牝牛の意のラテン語
に由来し牛痘 ( 牛の感染症の一種 ) の意が
あるそうです。
　新型コロナウイルスのワクチン接種も
今アメリカでは受診者が少なく社会問題
になっています。日本もワクチンの接種
がはじまりましたが、アメリカのように
受診者が少なくならないことを期待した

いと思います。
　予防と治療で新型コロナウイルスに立
ち向かえる日が一日でも早く来てほしい
ものです。

さて今月は 3 つの委員会のセミナ−があ
ります。
◆ 7 月 17 日（土）
会員増強、ロータリー情報委員会　赤城
会員
◆ 7 月 18 日（日）
クラブ研修リーダー委員会　山田会員
◆ 7 月 25 日（日）
ロータリー財団委員会　野沢会員

お忙しいとは思いますが、出席よろしく
お願いします。

▪会長／湯田 一盛　▪幹事／菊地 知
▪広報委員会／山田 哲史・鈴木 康介

▪例会日／火曜日 12：30 〜 13：30
▪例会場／会津若松駅前 会津迎賓館
　　　　　TEL. 0242（25）3311
▪事務所／会津若松市追手町 3-24
　　　　　TEL. 0242（29）5866
　　　　　FAX. 0242（38）2895
▪ URL https://www.aizujonan-rc.comWeekly Report

2021 年 7 月 6 日（火）　第 1700 回（本年度 1 回）例会

　会 長 挨 拶 会 長　湯田　一盛

▪ 点 鐘　　湯田　一盛　会長
▪ ロータリーソング　　我等の生業
▪ 四 つ の テ ス ト　　鈴木　康介　君
▪ 会 長 挨 拶　　湯田　一盛　会長

本 日 の プ ロ グ ラ ム

〇年間プログラム発表
〇会長、幹事新任挨拶

幹事報告　　　　菊地　知　幹事

1 . ガバナー事務所より
○ロータリー財団セミナーのご案内（受）
○第３期 RLI パートⅠ、パートⅡ修了証（受）
2 . 直前ガバナー事務所より
○御礼（受）
3 . 喜多方 RC、会津若松西 RC より
○７月の例会プログラム（受）

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために



出席委員会 森　大輔　委員長

▪会員数　24 名
▪会場出席　17 名　▪ Zoom　0 名

各 委 員 会 報 告

ニコニコBOX委員会 小池　達哉　委員長

湯田君：会員の皆様、今年一年間お世話になります。
菊地君、山口君、鈴木(康)君：湯田会長年度始まりま
す。本年度宜しくお願い致します。
赤城君、大塚君、小島君、野澤君：湯田年度始動おめで
とうございます。一年間宜しくお願いします。
村﨑君：湯田会長、菊地幹事、理事役員の皆様、新年度
おめでとうございます。
小川君：湯田一盛会長、菊地知幹事、いよいよ出航です
ね。一年間宜しくお願いします。
山田君、渡部君：湯田年度を祝して。
木村(武)君：湯田年度のスタート、一年間大変ご苦労
様です。クラブ発展と充実にがんばってください。
黒澤君：湯田年度の船出を祝して、元気よくいこう。
五十嵐君：お疲れ様です。湯田年度スタート頑張って
いきます。
森君：皆さんこんにちは。湯田会長のもと微力ではあ
りますが協力させていただきます。一年間宜しくお願
いします。
小池君：一盛会長、万歳！

米山記念奨学会委員会 鈴木　康介　委員長

R財団委員会 野澤　幸弘　委員長

湯田君：会員の皆様一年間お世話になります。
野澤君：ロータリー財団一年間お世話になります。
鈴木(康)君：お疲れ様です。湯田年度スタート！私も
できる限り頑張ります。
赤城君：黒澤さん、素晴らしい書をありがとうござい
ました。感謝です。
大塚君：皆様こんにちは。R財団委員会を一年間宜しく
お願いします。国際奉仕委員長　大塚。
村﨑君：7/5事務局から案内が届いたと思いますが、会
員増強宜しくお願いします。
菊地君、黒澤君：ニコニコに同じ。

湯田君：今月からの例会の食事のご意見宜しくお願い
します。
鈴木(康)君：米山記念奨学会委員長・・毎回かんでしま
いお聞き苦しいと思いますが、温かい心でスルーでお
願いします。一年間宜しくお願いします。
大塚君：皆様こんにちは。米山奨学会委員会を一年間
宜しくお願いします。国際奉仕委員長　大塚。
赤城君：コロナにも負けず、誘いにも負けず会社を
守ってきましょう。
小島君：皆様こんにちは。山口プログラム委員長発表
宜しくお願い致します。
黒澤君：ニコニコに同じ。

ア ル バ ム

いよいよ今月から、新年度です。第一回例会が始まります。



湯田一盛新会長より会長挨拶です。一年間よろしくお願いいたします。

菊地知新幹事より、幹事報告です。同じく、よろしくお願いいたします。

赤城直前会長の音頭で、ノンアルコールで乾杯！
今年こそコロナの収束を願いながら。



各新委員長の発表です。

皆様、一年間よろしくお願いします。

RLI 第一期の修了賞を湯田会長に。ロータリーを知ってますます奉仕に励みましょう。

出席委員会・森大輔委員長。

ロータリー財団委員会・野澤幸弘委員長。

ニコニコ BOX 委員会・小池達哉委員長。

米山記念奨学会委員会・鈴木康介委員長。



湯田会長より、新任挨拶です。気合いが入っています！

菊地幹事からもご挨拶。また山口隆義プログラム委員長より、年間プログラムの発表です。

これから一年間、どんなロータリーライフが待っているか、楽しみですね！


